

SERGIO CORONADO

Candidat de la majorité présidentielle

Né en 1970 au Chili, et après le coup d'Etat, j'ai grandi en Argentine. Français depuis 1994, je suis binational. Mon travail au Parlement européen puis à l'Assemblée nationale m'a donné une bonne connaissance des institutions. J'ai aussi été élu. Installé en Colombie en 2009, je vis depuis entre deux continents. Je connais notre circonscription, et nos préoccupations.

François Boucher

Conseiller élu AFE, secrétaire de la section PS Mexico Benito Juarez. Agé de 58 ans, j'ai passé 28 ans de ma vie en Amérique Latine et aux Caraïbes : au Costa Rica, au Mexique, au Pérou et en République Dominicaine. Je suis un Franco-latino. Avec Sergio Coronado, nous sommes à votre service, et nous voulons donner une majorité au changement en apportant un siège à la majorité présidentielle.



FRANÇOIS
BOUCHER

remplaçant

Retrouvez les candidats sur
coronado2012.fr

Chères, chers compatriotes

Les 2 et 16 juin, nous aurons pour la première fois la possibilité d'élire un député pour les Français établis dans les trente-trois pays d'Amérique latine et des Caraïbes. Je suis candidat à cette élection, avec mon suppléant François Boucher, élu à l'Assemblée des Français de l'étranger, et membre du Parti socialiste.

Nous représentons le rassemblement de la gauche et des écologistes, soutenus par notre Président de la République, François Hollande, le Parti Socialiste et Europe Ecologie - Les Verts.

Forts de notre expérience, nous formons une équipe au service de notre communauté. Elle est diverse, et elle est en majorité binationale. Elle représente la France que nous aimons, que nous soutenons. Les Français de l'étranger, en grande majorité, ne sont pas des nantis; ils rencontrent des problèmes de scolarité, d'accès à la protection sociale, à la retraite.

La sécurité est aussi une préoccupation.

Une fois élu député, j'agirai pour être à votre écoute, en mettant en place un système de proximité s'appuyant sur mon suppléant, François Boucher, les trois autres conseillers AFE de gauche de la circonscription et des délégués dans chacun de nos pays. Je serai un député engagé pour donner force au changement.



MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE
avec
**FRANÇOIS
HOLLANDE**

DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

« Les valeurs de la République, la liberté, l'égalité, la fraternité, la dignité humaine, l'égalité aussi entre les hommes et les femmes, la laïcité. Tout cela, c'est autant de leviers pour nous permettre d'accomplir la mission qui est la mienne. J'ai évoqué tout au long de ces derniers mois le rêve français, il est notre histoire, il est notre avenir, il s'appelle tout simplement le progrès, la longue marche pour qu'à chaque génération, nous vivions mieux. Ce rêve français qui est celui que vous partagez tous de donner à nos enfants une vie meilleure que la nôtre. C'est ce rêve français que je vais m'efforcer d'accomplir pour le mandat qui vient de m'être confié ». F.H

JE SOUTIENDRAI LES ENGAGEMENTS FORTS DE FRANÇOIS HOLLANDE :

- ▶ La priorité à l'éducation et à la formation des jeunes pour un meilleur accès à l'emploi
- ▶ Le redressement économique, industriel et agricole
- ▶ Une Europe sociale qui tourne le dos à l'austérité, et fait le choix du développement économique
- ▶ L'équilibre des finances publiques pour retrouver notre souveraineté face aux marchés
- ▶ La justice sociale, fiscale, territoriale
- ▶ La moralisation de la vie publique et un Etat impartial

J'AGIRAI POUR AMÉLIORER LES CONDITIONS DE VIE DE NOS CONCITOYENS VIVANT À L'ÉTRANGER, POUR QU'ILS SOIENT CONSIDÉRÉS COMME DES FRANÇAIS À PART ENTIÈRE

Il faut :

Mettre en place des mesures spécifiques pour rendre l'enseignement accessible à tous les enfants français établis hors de France par **un système de bourses plus juste** que la prise en charge actuelle (PEC). Il faut des solutions pour les 2/3 des enfants n'ayant pas accès aux écoles françaises de l'étranger (le programme FLAM et les classes bilingues).

Renforcer le **réseau consulaire** pour mieux favoriser la citoyenneté française à l'étranger en **améliorant le fonctionnement des consulats et en stoppant la suppression de postes qui aggravent leur situation.**

Favoriser l'insertion des conjoints étrangers au retour en France et considérer la double nationalité comme une richesse.

Faciliter les séjours des étudiants étrangers permettra à nos universités et à nos grandes écoles de les recevoir dans les meilleures conditions.

Redonner sa place à la coopération culturelle, scientifique, universitaire, économique entre la France et les pays de la région, affaiblie ces dernières années.

Agir en faveur des **droits humains et de l'environnement.**

